

SILABUS MATA KULIAH

Jurusan Pendidikan Bahasa Jepang

A. Identitas Mata Kuliah

Mata Kuliah/Kode	: Shokyu Hyouki II / JP 110
Bobot	: 1 SKS
Semester	: 2
Jenjang	: S-1
Dosen/Kode	: Noviyanti Aneros, S.S, M. A / 2618

B. Deskripsi Mata Kuliah

Mata kuliah ini mempelajari cara menulis, membaca karakter kanji dasar secara kun yomi maupun on yomi, mengetahui bagian (bushu) dan mengaplikasikan karakter kanji yang telah dipelajari ke dalam kata dan kalimat yang merupakan mata kuliah lanjutan dari mata kuliah Shokyu Hyouki I.

Jumlah karakter kanji dasar yang dapat diaplikasikan sebanyak 125 huruf dan dengan target bahwa mahasiswa dapat memahami bacaan dan makna kosakata yang tersusun dari huruf tersebut, serta memahami penggunaan kamus kanji.

C. Pengalaman Belajar

Jumlah tatap muka selama 1 semester ditempuh sebanyak 16 kali, termasuk di dalamnya UTS dan UAS. Kehadiran minimal 80% dari total seluruh tatap

muka yaitu 11 kali, kurang dari itu mahasiswa tidak diperbolehkan mengikuti UAS. Kegiatan perkuliahan biasanya dilakukan berdasarkan silabus yang sudah disosialisasikan kepada mahasiswa sebelum perkuliahan berlangsung dengan menggunakan metode ceramah, tanya jawab, diskusi di kelas dan diadakan pre test setiap kali pertemuan kuliah serta pengumpulan tugas.

D. Evaluasi

1. Partisipasi kegiatan kelas
2. Pre test
3. Tugas
4. UTS dan UAS

Sistem Penilaian yang digunakan adalah kombinasi PAP dan PAN dengan skala Penilaian sebagai berikut :

$$A = 85 - 100$$

$$B = 75 - 84,5$$

$$C = 60 - 74,5$$

$$D = 50 - 59,5$$

$$E = 0 - 49,5$$

Nilai Shokyu Hyouki II ini akan digabungkan dengan nilai mata kuliah Shokyu Dokkai II dengan perbandingan 1:2.

E. Uraian Materi

Pertemuan ke-	Tujuan Perkuliahan	Pokok Bahasan dan Sub Pokok Bahasan	Sumber
1	Mahasiswa memahami teknik perkuliahan mata kuliah Shokyu Hyouki II, sasaran dan tujuannya Mahasiswa dapat menulis dan membaca kanji serta memahami makna kanji 親・古・長・短・高・安・低・暗・多・少	Membicarakan mengenai silabus, tata tertib perkuliahan dll Memberikan materi pelajaran secara berurutan dari cara menulis, membaca dan memahami makna dari setiap kanji.	Silabus 初級漢字 I
2	Mahasiswa dapat memahami dasar penulisan kanji. Mahir menulis dan memahami kanji 正・元・気・有・名・便・利・親・切・早	Membahas materi asal usul huruf bahasa Jepang yaitu, hiragana, katakana dan kanji. Memberikan dasar-dasar penulisan kanji. Memberikan latihan menulis dan membaca kanji	初級漢字 I
3	Mahasiswa dapat menulis dan membaca kanji serta memahami makna kanji 曜・天・朝・昼・夜・晩・夕・時・計	Memberikan materi pelajaran secara berurutan dari cara menulis, membaca dan memahami makna dari setiap kanji.	初級漢字 I

		Memberikan latihan menulis dan membaca kanji	
4	Mahasiswa dapat menulis dan membaca kanji serta memahami makna kanji 今・会・前・後・毎・午・作・ 校・海・泳	Memberikan materi pelajaran secara berurutan dari cara menulis, membaca dan memahami makna dari setiap kanji. Memberikan latihan menulis dan membaca kanji	初級漢字 I
5	Mahasiswa dapat menulis dan membaca kanji serta memahami makna kanji 酒・油・語・話・草・英・薬・ 若・荷・雪	Memberikan materi pelajaran secara berurutan dari cara menulis, membaca dan memahami makna dari setiap kanji. Memberikan latihan menulis dan membaca kanji	初級漢字 I
6	Mahasiswa dapat menulis dan membaca kanji serta memahami makna kanji 雲・電・私・知・室・家・父・ 母・兄・姉	Memberikan materi pelajaran secara berurutan dari cara menulis, membaca dan memahami makna dari setiap kanji. Memberikan latihan menulis dan membaca kanji	初級漢字 I

7	Mahasiswa dapat menulis dan membaca kanji serta memahami makna kanji 弟・妹・夫・妻・主・奥・族・友・持・待	Memberikan materi pelajaran secara berurutan dari cara menulis, membaca dan memahami makna dari setiap kanji. Memberikan latihan menulis dan membaca kanji	初級漢字 I
8	UTS	UTS	
9	Mahasiswa dapat menulis dan membaca kanji serta memahami makna kanji 近・遠・速・遅・道・通・週・青・晴・静	Memberikan materi pelajaran secara berurutan dari cara menulis, membaca dan memahami makna dari setiap kanji. Memberikan latihan menulis dan membaca kanji	初級漢字 I
10	Mengulas soal UTS Mahasiswa dapat menulis dan membaca kanji serta memahami makna kanji 都・府・県・様・住・所・番・号・市・町	Memberikan materi pelajaran secara berurutan dari cara menulis, membaca dan memahami makna dari setiap kanji. Memberikan latihan menulis dan membaca kanji	初級漢字 I

11	Mahasiswa dapat menulis dan membaca kanji serta memahami makna kanji 村・区・病・院・店・屋・開・閉・売・社	Memberikan materi pelajaran secara berurutan dari cara menulis, membaca dan memahami makna dari setiap kanji. Memberikan latihan menulis dan membaca kanji	初級漢字 I
12	Mahasiswa dapat menulis dan membaca kanji serta memahami makna kanji 公・園・図・館・地・鉄・工・場・部・駅	Memberikan materi pelajaran secara berurutan dari cara menulis, membaca dan memahami makna dari setiap kanji. Memberikan latihan menulis dan membaca kanji	初級漢字 I
13	Mahasiswa dapat menulis dan membaca kanji serta memahami makna kanji 京・乗・降・着・走・歩・止・動・働・運	Memberikan materi pelajaran secara berurutan dari cara menulis, membaca dan memahami makna dari setiap kanji. Memberikan latihan menulis dan membaca kanji	初級漢字 I
14	Mahasiswa dapat menulis dan membaca kanji serta memahami makna kanji	Memberikan latihan-latihan	初級漢字 I 語彙・漢字が 弱いあなたへ

	dari pelajaran 11-22		
15	Latihan dari pelajaran 11-22	Memberikan latihan-latihan	初級漢字 I 語彙・漢字が 弱いあなたへ
16	UAS	UAS	

F. Sumber

1. 初級漢字 I (2007) Herniwati, M.Hum & Renariah, M.Hum
2. Master Kanji I
3. 語彙・漢字が弱いあなたへ

G. Kontak Dosen Melalui

Linna Meilia R, S.Pd., M.Pd.

e-mail : liongcheu72@yahoo.com

HP : 08170987165